

むつみ学級 「歴史講座 臨濟寺見学と三保の松原みほしるべ」

静岡にゆかりの深い徳川家康が幼少の頃に雪齋から教えを受けたという臨濟寺を訪ねました。また、平成25年6月に富士山世界文化遺産構成資産登録された三保の松原へ行き、みほしるべ（静岡市三保松原文化創造センター）にも見学しました。そこでは、富士山と三保松原の羽衣伝説、芸術作品などの関りについて様々な展示がされており、改めて富士山と三保の松原の歴史を知ることができました。



世界が注目する大駱駝艦 田村一行が町の昔話をもとに舞踏公演を開催しました

文化会館では12月7日、国内外で活躍する大駱駝艦田村一行による舞踏公演「彼方を語る人」を上演しました。

本町での舞踏公演は今回で4度目。初めて来町した2013年以来、「川根本町は特別な町」と語る田村さんは、今回幅広い年齢層の方々が楽しめるよう、川根本町の昔話を題材とした舞台を創作しました。でき上がった作品は「あくたればあ」「お仙ぎつね」「天狗の足跡」「恋の代」などをモチーフにしたセリフが多い舞台で、これまでの大駱駝艦作品と一線を画すと言っていいほどの川根本町スペシャル作品となりました。見る人すべての感動を呼び、早くも再演を願う声が上がりました。



1月の展示 ※月末および月初めは、作品の入替え作業により、展示作品が変わる場合があります。

- 町民ギャラリー（年中無休）
- 書初め展 生きがいの郷の皆さん（1月9日～31日）
- 道路老朽化対策パネル展示（1月9日～31日）
- 文化会館
- 水難事故ポスター入賞作品展（1月15日～30日）

町民の皆様の作品をお待ちしております。社会教育課 ☎(58)7080 皆さまお誘いあわせのうえご観覧ください！

第21回 昔ばなし語り部まつり

令和2年1月18日(土)13:00開演 今度は、メンバー5名と
 川根本町文化会館大ホール 話楽座講師「岡尾智津子」先生の語りに加えて、
 中川根語り部の会「話楽座」(事務局 園田はる ☎(56)0374) 長唄三味線の演奏を楽しんでいただきます。

図書館でインターネットと静岡新聞データベースを活用しよう!

文化会館図書館では、インターネット閲覧と静岡新聞データベースが利用できます。

静岡新聞データベースは、静岡新聞や日本経済新聞などの過去の新聞記事を調べたり記事の内容を見ることができるサービスです。

過去の新聞記事が地名や人物名などのキーワードで簡単に検索できます。また、有料になりますが記事の内容をコピーすることも可能です。



静岡新聞データベース
 plus 日経テレコン

静岡新聞、日本経済新聞の記事やデータを同時に検索できます。
 暮らしやビジネスなどの調べものにも活用することができます。
 本館2階図書館のインターネットコーナーで閲覧できます。
 ご利用の際は図書館カウンターまでお越しください。

川根本町文化会館

すこやか大学 「物作り体験Ⅱ“貼り絵だるま”」

川根本町出身の中村彰男先生手作りのダルマに、ちぎった色紙をノリで貼り付けて顔を書き入れ、一人一人違った個性ある達磨を完成させることができました。参加した受講生のみなさんは、完成した喜びを味わっていました。



第3回ふるさと発見団が開催されました! 第11月16日(土)

昨年仕込んだ味噌がついに完成したため、味噌づくしのお料理に挑戦しました!

班ごとに協力してみそ焼きおにぎり、みそ汁、肉巻き厚揚げ、みそ蒸しパンを完成させ、手作りの味噌を味わいました。子どもたちからは「みんなと作った料理はおいしかった」「厚揚げにお肉を巻くのが楽しかった」といった感想が聞かれました。

午後はノルディック・ウォーク体験を行いました。初めて体験する児童が多く「ポールを使って登るのが新鮮だった」「使い方が難しかったけど、だんだん楽しくなってきた」といった声が聞かれました。



新年明けましておめでとうございます
 !!今年ね年!! 優れた適応力と我慢強さを持つというね年。
 !!創業60年!! ね年にちなんで今年も川根自動車をよろしくお願致します。

川根自動車株式会社

川根本町上長尾869-2 ☎0547(56)0150

上長尾智満寺で
 力一杯除夜の鐘をつく青年たち